

Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg  
Philosophische Fakultät und Fachbereich Theologie  
Department für Anglistik/Amerikanistik und Romanistik – Institut für Romanistik

### **Oberseminar Kolloquium Romanistische Linguistik**

Silke Jansen/Ludwig Fesenmeier  
Sommersemester 2018, Raum C 702, 18-20 Uhr

Das Kolloquium bietet Studierenden, die eine Abschlussarbeit im Bereich der romanistischen Linguistik vorbereiten, sowie Promovierenden und Promovierten ein Forum für die Präsentation und Diskussion ihrer Projekte. Darüber hinaus sind auch alle weiteren an Linguistik Interessierten jederzeit willkommen. Insbesondere kann das Kolloquium Studierenden, die überlegen, eine Abschlussarbeit in der romanistischen Linguistik zu verfassen, wertvolle Anregungen und Orientierung vermitteln. Schließlich bildet das Kolloquium auch einen Rahmen für Vorträge auswärtiger Gäste.

### **Programm**

- |           |     |   |
|-----------|-----|---|
| 11.4.2018 | Mi. | Ludwig Fesenmeier: <i>Vom consensus eruditorum zur plus saine partie de la Cour: Sprachgebrauch als normative Richtschnur</i>   |
| 2.5.2018  | Mi. | Natalia Gómez: <i>Materiales curriculares en el batey dominicano. Educación en el contexto de la diáspora haitiana</i>  |
| 9.5.2018  | Mi. | Martina Schrader-Kniffki (Mainz): <i>Nähe- und Distanzsprache in kolonialen Gerichtsakten aus Mexiko</i>  |
| 16.5.2018 | Mi. | David Pharies: <i>Lexicografía, morfología y diacronía: conceptualizando el Diccionario etimológico de los prefijos españoles</i>   |
| 30.5.2018 | Mi. | Steffi Massicot: „ <i>je Suis Seul. Sans ressource sans riens</i> “: <i>Emotionalisierung als persuasive Strategie im Schriftgut ungeübter Schreiber</i>  |
| 13.6.2018 | Mi. | Chris Geekie (Paris-Sorbonne): <i>“In forma e ordine di dialogo”:</i> <i>Structure and Format of the Ariosto-Tasso Polemic</i>  |
| 20.6.2018 | Mi. | Raphael Dohardt: <i>Michel Tremblays Les Belle-Soeurs: Die Verschriftlichung des Joueur aus einer phonologischen/phonetischen Perspektive</i><br>Julia Appel: <i>Lexikographie und Variation. Eine Untersuchung von Wörterbüchern des Französischen in Quebec</i> |
| 27.6.2018 | Mi. | Carolin Patzelt (Bremen): <i>Peruano, hispano, sudamericano? Hispanoamerikanische Identitäten in Französisch-Guayana</i>  |
| 4.7.2018  | Mi. | Stefan Koch et al.: <i>Napul’è mille culture – Bericht von der Feldforschungsexkursion 2018 nach Neapel</i>   |
| 11.7.2018 | Mi. | Alejandro Sánchez (Universidad de la Habana): <i>Con cutara y chancheta – Die kubanische Identität im Kontext der Karibik und Lateinamerikas nach den Ergebnissen des kubanischen Sprachatlas</i>   |